



Working Group
Additive Manufacturing

Im Jahr 1923 gegründet, steht die Schneeberger Gruppe heute für wegweisende Innovationen auf dem Gebiet der Lineartechnologie. Zum Produkt- und Fertigungsspektrum zählen Linearführungen und Profilschienenführungen ebenso wie Messsysteme, Zahnstangen und Kugelgewindetriebe. Weltweit bedient das Unternehmen renommierte Erstausrüster verschiedenster Branchen – von der Werkzeugmaschinen- über die Solar-, Halbleiter- und Elektroindustrie bis hin zur Medizintechnik. Zum Produkt- und Fertigungsspektrum zählen Linearführungen und Profilschienenführungen ebenso wie Messsysteme, Zahnstangen, Lineartische, Positioniersysteme und Mineralguss. Seit Oktober 2017 ist A.Mannesmann Teil der Schneeberger Gruppe. A.Mannesmann ist führender Anbieter auf dem Gebiet der Produktion von Kugelgewindetrieben, Teleskop Aktoren und Bohrspindeln.

Established in 1923, the SCHNEEBERGER Group today stands for pioneering innovations in the field of linear motion technology. The product and manufacturing portfolio includes linear bearings and profiled linear guideways as well as measuring systems, gear racks and high performance ball screws. The company operates worldwide as an established OEM supplier in a variety of industrial sectors – from the solar, semiconductor and electrical industries to the machine tool and medical devices sectors. Linear bearings, profiled linear guideways, measuring systems, gear racks, slides, positioning systems and mineral casting are all part of SCHNEEBERGER's product and manufacturing range. Since October 2017 is A.MANNESMANN part of SCHNEEBERGER Group. A.MANNESMANN is a leading supplier for the production of ballscrew drives, telescopic actuators and drill spindles.